



DOI: 10.18572/1812-3910-2020-3-45-48

# МИГРАЦИЯ: МЕЖДУНАРОДНОЕ (МЕЖКОНТИНЕНТАЛЬНОЕ, КОНТИНЕНТАЛЬНОЕ) И НАЦИОНАЛЬНОЕ ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВО ОТДЕЛЬНЫХ СТРАН: ВЗГЛЯДЫ ПРАВОВЕДОВ И ПОЛИТОЛОГОВ

Шурухнов Николай Григорьевич,  
профессор кафедры уголовно-правовых дисциплин Тульского института (филиала)  
Всероссийского государственного университета юстиции (РПА Минюста России),  
главный научный сотрудник НИЦ-3  
Научно-исследовательского института ФСИН России,  
доктор юридических наук, профессор  
matros49@mail.ru

Гайнутдинова Екатерина Ирековна,  
аспирант Института законодательства и сравнительного  
правоведения при Правительстве Российской Федерации (ИЗиСП)  
ms.katerina1993@bk.ru

В статье рассмотрен вопрос миграции на примере Франции, Германии, Австрии.

**Ключевые слова:** конвенция, законодательство, миграция, въезд, пребывание, правовой статус, Франция, Германия, Австрия, иммиграция, интеграция, беженцы, Европейский Союз.

## MIGRATION: INTERNATIONAL (INTERCONTINENTAL, CONTINENTAL) AND NATIONAL LAWS OF SOME COUNTRIES: VIEWS OF LEGAL AND POLITICAL EXPERTS

Shurukhnov Nikolay G.  
Professor of the Department of Criminal and Legal Disciplines of the Tula Institute (Branch)  
of the All-Russian State University of Justice (RLA of the Ministry of Justice of Russia)  
Chief Research Scientist of Research Center No. 3 of the Research Institute  
of the Federal Penitentiary Service of Russia  
LL.D., Professor

Gaynutdinova Ekaterina I.  
Postgraduate Student of the Institute of Legislation and Comparative Law  
under the Government of the Russian Federation (ILCL)

The article reviews the issue of migration on the example of France, Germany, Austria.

**Keywords:** convention, legislation, migration, entrance, stay, legal status, France, Germany, Austria, immigration, integration, refugees, the European Union.